



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>martes 27 de marzo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticias Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

En el Estado de Sonora, se llevó a cabo la reunión mensual del foro de Presidentes de Comités Directivos Estatales, donde se examinaron los resultados de PRI, con la finalidad de tener una misma línea que permita fortalecer al partido, aseguró **Concepción Sicilia Chávez**, Secretaria General del Comité Directivo Estatal del PRI. (EL)

Pedro Morales Sandoval, secretario técnico del comité directivo municipal del PRI, señaló que con la finalidad de que los juzgados trabajen en una forma rápida y ofreciendo una certeza jurídica a los queretanos, es necesario que se establezcan tribunales constitucionales para que den revisión a los amparos, que sean promovidos por violaciones a la constitución local, ya que expresó, estas son derivadas por la suprema corte de justicia, que es una instancia federal. (EL)

Entrevista. **Braulio Guerra Urbiola**, dirigente del PRI en el municipio de Querétaro, señala que hoy es el 13 aniversario del asesinato de **Luis Donald Colosio**, por lo que hoy todos los priistas rendirán un homenaje para recordar sus ideas y su pensamiento político, pero también para denunciar el no esclarecimiento de este caso, pues la gente no tiene certeza de lo que sucedió en Lomas Taurinas. Si bien no es un caso cerrado, es una reserva jurídica que está en el archivo mientras no haya nuevos elementos. Respecto a la declaración de Felipe Calderón en cuanto a que fue amenazado por el narco, señala que implica una condena no sólo para el presidente, sino para toda la población, por lo que es un tema que debe ser tomado con seriedad, ya que Vicente Fox lo dejó pendiente. El PRI ha sabido entender su momento histórico, pero a partir del 200º que perdió la presidencia, no supo ser partido de oposición; ante ello ha vivido experiencias internas y ha aprendido a vivir como un partido que no está en el poder. Hay que hacer una profunda revaloración a través de una asamblea que lo convierta en un partido más competitivo. La incursión política de Andrés Manuel López Obrador generó una expectativa populista que modificó muchas cosas, pero el PRI es un partido que se ha dedicado a lo suyo y ha respetado, eso lo entenderá tarde o temprano la gente. Gobiernan la mayoría de los estados del país, por lo que el resultado de una elección puede resultar engañosa; el PRI tiene presencia en todos los rincones de México, por lo que no se puede decir que hayan tocado fondo, sin embargo sí debe avanzarse en la democratización. Este año es importante en el PRI, por la renovación de los comités municipales, que traerá nuevas generaciones de militantes que han venido trabajando bien; su dirigencia concluye en el mes de julio, además de que se renovarán también los sectores del partido, por lo que lo que

suceda este año será fundamental para el rumbo del partido. A las 9 de la mañana en la sede estatal del partido, es el homenaje a Colosio. (NC)

LEGISLATURA

Cabeza. Comienza el tercer periodo extraordinario en la legislatura, informó **Ricardo Martínez Rojas** Secretario de la Comisión Permanente. (EL)

El próximo lunes se presentarán dos ternas para elegir a los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental; una es la que presentó el PAN y la otra es la de la oposición, informó el diputado **Martín Mendoza Villa**. (NC)

De los 40 mil pesos que se dan a cada diputado para capacitación, los legisladores del PAN los aplicarán para tomar diplomados y seminarios que puedan mejorar su trabajo, señaló el coordinador de la fracción, **Rafael Puga Tovar**. (NC)

El próximo lunes, la fracción del PRD hará un pronunciamiento en la Legislatura, en rechazo a la nueva ley del ISSSTE, señaló la diputada **Consolación González Loyola Pérez**. (NC)

Es necesaria la construcción de vivienda económica para evitar la proliferación de asentamientos irregulares, aseguró la diputada del PRD **Carmen Consolación González Loyola Pérez**, quien dijo que en el municipio de Querétaro existen más de 150 zonas irregulares, además de asegurar que las propuestas realizadas por el PAN en el congreso en esta materia, no resuelven el problema, sólo lo agravan, ya que promueven fraccionamientos que no están al alcance de cientos de queretanos. (NT)

Cabeza. Se inauguró la exposición de fotografía y pintura con el tema de *El agua y La vida*, en la casa legislativa, dio a conocer **Maria de Jesús Ibarra Silva** diputada del PVEM. (EL)

MUNICIPIOS

Cabeza. Los nuevos fraccionamientos e industrias se verán obligados a separar aguas negras de aguas jabonosas, para que a las aguas negras se les de un tratamiento por parte de la Comisión Estatal de Aguas señaló, **Manuel González Valle** Presidente Municipal de Querétaro. (EL)

Una disculpa pública tendrán que ofrecer los oficiales de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal que acusaron de corrupción y abusos deshonestos dentro de la Institución aseveró **Manuel González Valle** Presidente Municipal de Querétaro. (EL)

Existe una capacitación interna de la corporación policiaca que fortalece psicológica y técnicamente a los elementos de seguridad para evitar tener atentados y ser el blanco de los delincuentes, señaló **Amadeo Valladares Álvarez**; Secretario de Seguridad Pública. (EL)

El Secretario de Seguridad Pública Municipal, **Amadeo Valladares Álvarez**, señaló que el protocolo de Estambul permite que la seguridad sea mas abierta y transparente, quitando la imagen domestica de está. (EL)

30 mdp es la inversión de las obras en servicios básicos en el Municipio de El Marqués, así lo informó el presidente municipal **Enrique Vega Carriles**. (EL)

Con la finalidad de concienciar a los niños en el cuidado del medio ambiente, el sistema DIF del Municipio de El Marqués pretende regalar cerca de 800 árboles frutales a los niños de esa comarca el 30 de Abril, informó **Román Bolaños**, director de dicha dependencia. (EL)

El director de Seguridad Pública, Transito de El Marqués, **Arturo Reséndiz**, informó que se colocarán 4 módulos de seguridad y apoyo vial para las próximas festividades de Semana Santa. (EL)

Aproximadamente 20 personas del frente ciudadano de San Juan del Río se manifestaron en Plaza de armas y en la Legislatura, para protestar en contra del aumento del predial. Denuncian que hay casos de aumento hasta del 3 mil por ciento, por lo que se manifestarán todos los días en la Presidencia municipal. (NC)

De los 80 casos de ciudadanos que se manifiestan en contra del predial en San Juan del Río, 20 ya han sido resueltos, aseguró el Director de desarrollo político del municipio, **Julio Mario Portal García**. (NC)

Se trabaja en la reubicación del comercio informal en San Juan del Río, para lo cual ya se realiza un padrón, indicó el Alcalde **Jorge Rivadeneira**. (NC)